
FSR-Mathematik

Sitzung Rudower Chaussee 25, JWD

23.11.2015, Beginn: 17:00 Uhr

Anwesende

Max Lupke (FSR)
Undine Falkenhagen (FSR)
Niels Jürgensen (FSR)
Helen Raab(FSR)
Max Weber (FSR)
Richard Young (FSR)
Valentin Steinforth
Erik Ludwig

Protokoll: Valentin Steinforth

Contents

(1) Protokoll

Das Protokoll der letzten Sitzung wird verlesen, es werden keine Änderungen vorgenommen. Die To-Do’s
wurden bis auf die Aushänge für die Weihnachtsfeier vollständig abgearbeitet.

(2) Anfrage TU zur DMV

Wie sich herausgestellt hat findet die Konferenz der DMV tatsächlich in Braunschweig statt, auf der
KoMa stellte sich heraus, dass die Fachschaften organisatorisch grundsätzlich bei der Konferenz wenig
involviert sind.

(3) Erasmus

Max L. berichtet, dass es für uns nichts zu tun gibt.

(4) Weihnachtsfeier

Die Aushänge für die Weihnachtsfeier kommen noch, Helen schlägt vor wieder Gruselwichteln und Kinder-
punsch anzubieten. Der Vorschlag trifft auf positive Resonanz.
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(5) Evaluation der Dozentengespräche

Alle Dozentengespräche haben stattgefunden. Insgesamt gab es sehr positive Rückmeldungen, die Vor-
lesungssäle haben sich als gute Räumlichkeiten für die Gespräche gezeigt. Ein Übungsleiter unter Frau
Tischendorf führt wohl Anwesenheitskontrollen durch, wir behalten die Situation im Blick.

(6) Bericht von der 77. KoMa

Max Weber berichtet von der 77. KoMa in Ilmenau: Es wurden 3 Resolutionen zu den Themen Fremden-
feindlichkeit, Taschenrechner in Schulen und Wissenschaftszeitvertragsgesetz verabschiedet, diese sind auf
der offiziellen Seite der KoMa einsehbar. Für uns gibt es sonst wenige dringende Informationen, es wird
jedoch darauf hingewiesen, dass in Zukunft größere Events gemeinsam mit der HTW Berlin veranstal-
tet werden könnten. Die nächsten KoMata finden in dieser Reihenfolge in Heidelberg, Dortmund und
Regensburg statt. Wir möchten dort gerne einen AK zum Umgang mit verhaltensschwierigen Personen
in der Fachschaft und Gemeinschaftsräumen einbringen. Es wird überlegt sich, um die 82. KoMa im
Sommer 2017 zu bewerben.

(7) Krankheitsfall Fachschaftsfahrt

Eine Person konnte (krankheitsbedingt) nicht an der Fachschaftsfahrt teilnehmen, diese bittet per Email
um Entschuldigung und fragt ob das Geld zurückerstattet werden könnte. Es wird vorgeschlagen der
Person 20e + 2*5e für Verpflegung zurückzuzahlen, dieses jedoch als Kulanzfall zu behandeln. Dies
wird einstimmig beschlossen. Max Weber erklärt sich bereit die Textpassagen auf der Webseite so umzu-
formulieren, dass die Richtlinien für solche Fälle klarer zu erkennen sind.

(8) StaMF

Helen berichtet von der letzten StaMF. Es wird gebeten nach Interesse in der Fachschaft für mehr
studentische KiTa-Plätze zu fragen, Rückmeldungen diesbezüglich sind an Max Weber oder Moritz zu
richten.

(9) Absolventenehrung

Die Idee einer gemeinsamen Absolventenehrung wurde in anderen Fachschaftssitzungen eingebracht, Stim-
men aus der Informatik möchten sich daran nicht beteiligen.

(10) Alumni

Max L. kümmert sich um einen Verantwortlichen.

(11) Facebook-Chat

Max L. bedauert, dass sich im FSR-etherpad nur vier von sieben Mitgliedern angemeldet haben. Auch
werde der Facebook-Chat nur von Manchen genutzt. Die Anwesenden Mitglieder bekunden jedoch dass
sie diesen regelmäßig lesen würden.
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(12) MSB

Niels verliest die Liste der Ansprüche an eine MSB-Stelle, es werden die Punkte ”Seelsorge” und ”mehr
Involvierung beim WarmUp” hinzugefügt. Max W. wird diese an Frau Schäfer weiterleiten. Es wird
aktivere Zusammenarbeit mit Yannick gewünscht, Max W. wird ihn darauf ansprechen.

(13) Finanzbeschluss Weihnachtsfeier

Es wird beschlossen bis zu 50e für nichtalkoholische Lebensmittel, für die Weihnachtsfeier am 16.12.2015,
auszugeben, dabei werden 6/6 anwesenden FSR-Stimmen gezählt, sowie eine Enthaltung und eine Stimme
dafür unter den Gästen.

(14) Sonstiges

Niels bringt die Idee auf eine Vertrauensperson einzuführen. Die Facebookseite des FSR läuft gut, genauso
wie die Gruppe für Erstsemester, wobei diese von Werbeposts belastet wird, es entsteht die Idee, diese auf
moderierte Posts umzustellen, also alle Einträge vorher zu überprüfen. Helen wurde bezüglich der Vor-
lesung Numerische Lineare Algebra bei Prof. Rabus angesprochen, Studenten sind wohl sehr unzufrieden.
Es wird vorgeschlagen ein Dozentengespräch anzubieten. Helen fragt an, ob es bezüglich der hinteren
Herrentoilette Nähe JWD Renovierungsvorhaben oder Pläne, diese zur Unisextoilette umzugestalten,
gibt, sie setzt sich zur Nachforschung den Hut auf.

(15) To-Do

Helen: Überarbeitung Protokoll, Interesse Dozentengespräch Rabus, Unisextoilette(Technische Abteilung),
Aushänge Weihnachtsfeier
Max L: Rundmail bzgl Absolventenehrung, Fachschaftsfahrtswebseite umformulieren, Ansprüche an MSB
an Fr. Schäfer schicken, Yannick bzgl. engerer Zusammenarbeit ansprechen
Undine: Bilderrahmen einkaufen

Undine kümmert sich um den Kuchen zur nächsten Sitzung.

Die nächste Sitzung findet am
Zeit: Montag, 07.12.2015 um 17:00 Uhr
Ort: in der Rudower Chaussee 25, Raum 3.0** statt.

Unterschriften Stempel
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